

BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Änderung der Geschäftsordnung des Stadtrats -Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 17.04.2014-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	02.05.2014	Entscheidung

Antrag:

Hiermit stellen wir im Namen der SPD-Stadtratsfraktion folgenden

Antrag

Die Geschäftsordnung des Stadtrats wird dahingehend geändert, dass die Zahl der Mitglieder der Ausschüsse auf 15 festgelegt wird. Entsprechendes gilt für die Beiräte bzw. Verwaltungsräte der städtischen Tochtergesellschaften, die bislang aus zwölf Mitgliedern bestehen.

Beschluss:

Stadtrat vom 02.05.2014

Der Antrag wird mehrheitlich abgelehnt.